

Usuarios del Parque Playa Brava molestos por presencia de cámpers

Desde el municipio indicaron que no están autorizadas y que buscan lugar para estas casas rodantes.

José Portales
La Estrella de Iquique

Comenzada la temporada estival y las actividades deportivas en Playa Brava, usuarios del parque alertan la necesidad de reubicar los cámpers para tener acceso libre a los estacionamientos.

Manuel Pardo, turista de Arica, que vino por el Campeonato Nacional de Patinaje Artístico, señaló que "con todo el borde costero que tiene Iquique y en su calidad de destino turístico, encuentro muy bueno que tenga un espacio donde puedan instalar las casas rodantes, pero creo que debiera ser otro espacio alejado de la ciudad, donde no afecte a los residentes y las principales playas, porque como son vehículos grandes, ocupan casi todos los puestos de los pocos estacionamientos que hay en la costanera de Iquique, donde faltan espacios estacionamientos".

Aseguró que esto afectó directamente al nacional de patinaje: "Vienen mas de 100 clubes, requieren de hartos estacionamientos, porque vienen familias de todo Chile hasta el domingo y vienen

con maletas de vestimenta de las patinadoras y todo y se necesita tener con acceso rápido un estacionamiento que permita utilizar los espacios del parque de forma más cómoda, pero todo ha estado colapsado".

Otro usuario del Parque Playa Brava, Alexander Saravia, advirtió que muchas de las casa rodantes están "durante todo el año y provoca que no exista lugar para estacionarse y visitar la playa y se empatiza con eso, más ahora que se viene el verano. Además, trabajo cerca y me parece que hay demasiados vehículos".

Benjamín Sanfeliú, otro iquiqueño que va periódicamente al Parque Playa Brava, señaló que cuando sale a pasear a su mascota es de todos los días ver a los mismos vehículos motorhome a un costado del ex Mango's.

"Vi que una cámpers estuvo casi un año completo en este aparcadero de la ex Mango's y molestaba por los olores y por lo general siempre veo quiénes son turistas de afuera y no molestan, pero sí me gustaría que la municipalidad estableciera un orden tanto, para que dejen limpio,



LOS CAMPERS ESTÁN UBICADOS AL LADO DEL "EX MANGO'S".

como para que no se queden mucho más de dos semanas".

SIN AUTORIZACIÓN

Desde la Municipalidad de Iquique señalaron que las casas rodantes que hoy ocupan una parte del Parque Playa Brava están siendo fiscalizadas por Inspección Municipal, pero recordaron que estos

motorhome "no cuentan con autorización para usar dicho espacio, por todas las dificultades que generan. Es sabido que la ciudad no tiene un área habilitada para este tipo de vehículos, por lo que estamos visualizando que, temporalmente, puedan ocupar un área como el mirador de Playa

Huayquique para que sean aparcados".

Sostuvieron que esto último es mientras, a través de las herramientas que entrega el Plan Regulador Comunal, se encuentra "un paño de terreno adecuado y que pueda contar con los servicios necesarios para la llegada de casas rodantes".